
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, determine a realização de estudos para verificar a possibilidade de 

disponibilizar casas para cães, conhecidas como “cãodomínios”, nos espaços públicos 

da cidade, para servirem de proteção aos animais de rua, além de facilitar seu cuidado, 

especialmente no que tange à alimentação e manutenção de controle de vetores. 

O pedido se faz necessário levando-se em consideração a atual 

situação da Associação Protetora dos Animais São Francisco de Assis – APA, que se 

encontra superlotada e não recebe repasse suficiente para sua manutenção.  

Ademais, os “cãodomínios” podem ser fabricados de vários materiais, 

como manilhas de concreto, o que aumenta sua durabilidade e diminui a probabilidade 

de depredação. 

Ainda, podem ser realizadas parcerias com empresas locais para 

auxiliar em sua aquisição e que podem, como contrapartida, colocar propagandas 

adesivadas nas casinhas, além de parcerias com escolas ou artistas para realizar sua 

pintura, auxiliando na interação com a comunidade para sua preservação. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de agosto de 2017. 
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